



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 157-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

En Celendín producen 18 mil plantones de palta

La Agencia Agraria de la provincia de Celendín en coordinación con la Dirección Regional de Agricultura, trabajan en un vivero frutícola forestal, produciendo especies que hoy en día tienen alcance comercial en los mercados.

El director de la Agencia Agraria de Celendín, ing. Teodoro Manosalva Díaz, indicó que están produciendo un total de 18 mil 480 plantaciones de palta, 11 mil de taya y 11 mil plantones de pino.

En dicho proyecto invierten 19 mil soles y es acogido con bastante agrado y expectativa por parte de los productores de la provincia cajamarquina de Celendín.

Las plantaciones de palta, serán instaladas en los valles interandinos de la provincia de Celendín como La Libertad, Huasmín y otras zonas que tienen las condiciones climatológica adecuadas.

El pino se sembrará en zonas altas, mientras que las platas de taya en lugares de clima templado.

Manosalva Díaz, dijo que existe iniciativa de los productores de trabajar con este tipo de proyectos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 12 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!